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第１０回 保護者の会委員会報告 

 

＜副校長先生より＞ 

市内で学級閉鎖が増えてきています。花小金井小学校でも学級閉鎖にならないよう子ども達の健康管理に気を配って

まいります。 

 

＜委員長より＞ 

 委員以外のお手伝い担当決めについて 

委員以外のお手伝い担当を決めるアンケート（係決めアンケート２）を ２月１５日（木）～２月２２日（木）の期間で実

施いたしました。ご協力いただきありがとうございました。令和６年度のお手伝い担当は無事決定いたしました。ス

クールメールにて担当表を送付しておりますのでご確認をお願いします。 

 １学期の旗振りサポーター担当決めについて 

１学期の旗振りサポーターを決めるアンケート（係決めアンケート３）を ３月４日（月）～３月９日（土）の期間で実施い

たしました。こちらもご協力いただきありがとうございました。現在シフト表を作成しておりますので、完成しだいスク

ールメールにてご報告させていただきます（３月１８日（月）頃を予定）。 

 旗振りサポーターボランティア募集について 

旗振りサポーターのシフトは前述の通り現在シフトを作成しておりますが、正直申し上げてあまり担当が埋まってい

るとは言えない状況となっております。担当者不在の箇所はボランティア募集を後日ご連絡させていただく予定で

すが、それを実施するにしてもあまりに空欄が多い為、他にも対応策を考える必要があると思い委員会にて検討い

たしました。以下、対応策をご報告いたします。どちらも実施予定で準備してまいります。 

 春の保護者会にてボランティア募集を行う 

シフト表を印刷したものを春の保護者会の時に昇降口に設置し、担当していただける箇所があれば保

護者の皆様に直接記入いただいてボランティア参加をお願いする。 

 保護者の会委員の係として旗振りサポーターに専任する係を設ける 

今年度も実施いたしましたが、保護者の会委員の中から「旗振りサポーター専任係」を設けて、その方

たちにシフトの空いている所に入ってもらう。（回数の上限を決め、その他の係の兼任はしないことや、

委員会に出る回数を減らすなどのルールを設けるなど検討中） 

 春の保護者会について 

今年度から係決めを事前にオンラインにて行いましたので、保護者会での係決めは廃止されました。しかし、係決

め方法を変更したことから、春の保護者会で実施しなければいけない内容も変化しましたので、その点について再

度確認いたしました。 

 学年委員の周知について 

例年、保護者の会委員と青少対委員決定後、クラス内で軽くご挨拶などしていたかと思いますが、来年度か

らはこれを廃止し、黒板に名前を記載するまでにとどめさせていただきます。 

 集金について 

 例年通りクラスの前に机を並べて運営費の集金を行います。保護者の会からの案内をご一読いただき、

受領証に必要事項をご記入の上、受付までご提出ください。 

 受領証について、ご兄弟姉妹の関係が分かりやすいように一部記載内容を変更しております。ご記入い

ただく際はお間違いのないようご確認をお願いいたします。 

 集金や説明などを行う担当者（令和 5 年度の委員）ついて 

来年度からクラス委員ではなく学年委員となりますので、各クラスに必ず委員がいるとは限らない状態となり

ます。担当者を決定して各クラスに割り当てますので、集金担当者は担当クラスを間違えないようご注意くだ

さい。 

 学年委員（旧クラス委員）のアドレスの周知について 

これまでは春の保護者会にてクラス委員のアドレスを保護者の皆様にお知らせし、何かあったときに連絡が

取れるようにしておりました。しかし、各委員の負担軽減の観点から廃止することと致しました。もし何かクラス

のことでご不明点などがあれば、保護者の会までご連絡いただくようにしたいと思います。 



 令和６年度の学年委員の皆様へ 

 保護者会当日は令和５年度の委員が実施致しますが、お手伝いいただけると助かります。 

 保護者会終了後、集金担当者から集金したお金と受領証をお渡しいたします。各自で保管いただき、第

１回保護者の会委員会の際にご持参ください。（※保護者会の時にまたご説明いたします。） 

 集金をご担当いただくクラスは追ってご連絡させていただきますが、ご自身のお子さんのクラスとは別の

クラスの担当になるかもしれませんこと、あらかじめご了承ください。 

 来年度の卒対について 

来年度の卒対にてどのようなことを行うか検討しています。また今後相談して進めていきます。参考までに今年度実

施した内容の報告も行われました。 

 今年度の卒対について報告 

今年度は「６年生を送る会」が行われた日の５時間目を使って、スライドショー（２０分間）の上映会が行われ

ました。他にも、生活科授業の延長で発表会を行ったり、子ども達が企画したクイズ大会が行われたりと、先

生の協力もあってアットホームなイベントとなりました。来年度も先生と協力・相談して進めていってください。 

 生理用品の設置について 

生理用品の設置について運用を開始いたしましたが、数件いたずらに使われたとの報告も上がってきております。

現在は落ち着いてきていますが、今後またいたずらがあるかどうか様子を見ながら進めていきます。来年度には一

度この取り組みについてお手紙を配付する予定です。お手元に届きましたらお子様とぜひご一読ください。 

 登校時のあいさつについてのお手紙 

お子さん宛で「登下校中のあいさつや交通ルールに関してのお願い」をまとめたお手紙を配付致しました。今回の

お手紙はすべてのお子さんに読んでいただきたく児童数お渡ししています。持ち帰ってもし保護者様に渡された時

には「これはあなた宛てだよ。きちんと読もうね。」と話していただけると助かります。 

 来年度の保護者の会係構成の改変について 

本年度活動の見直しを行った結果、来年度保護者の会の構成を改変する予定です。詳細については来年度ご報

告いたしますが、現在決定している内容についてご連絡させていただきます。 

 青少対・防災係としては今年度をもって終了します 

 保護者会から青少対の会議に出席することは廃止する 

 防災係など今後どうするか工夫を行う 

 あんパト係は活動内容の減少を実現出来たため担当人数を削減する予定です 

 書類作成係は係決めをオンラインで実施するようになった関係から活動形態を大幅に変更する予定です 

＜会計より＞ 

 決算報告 

本年度の決算報告が行われ、委員会にて承認されました。 

＜各係の活動報告＞ 

 主催行事 

 ５０周年記念学習の際に使用した折り鶴について 

５０周年行事の際に使用した折り鶴（千羽鶴）は、広島の平和公園内にある『原爆の子の像』のブースに捧げ

るため送付いたしました。広島の平和公園にお立ちよりになることがあれば、「あの時の鶴はここに捧げられ

ているよ」など、お子さんとの会話にご活用いただけてばうれしいです。また、ＨＩＰＰＹさんに寄せられたお手

紙も、先日送らせていただきましたので、お手紙を書いてくださったお子さんによろしくお伝えください。 

 

今年度の保護者の会委員会は終了致しました。来年度は４月２４日（水）に第１回保護者の会委員会を行う予定です。その

際に来年度委員への引継ぎを行います。（各種感染症など状況に応じて中止、変更になる場合あり） 

 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。  

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理をお願

いいたします。 


